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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 新型
しんがた

コロナのワクチンを 病院
びょういん

と 集団
しゅうだん

接種
せっしゅ

会場
かいじょう

＜たくさんの人
ひと

が ワクチンを 打
う

つことがで

きるところ＞で 打
う

つことができます。ワクチンを打
う

ちたい人
ひと

は 予約
よ や く

をしてください。 

 ※生
う

まれて 6 か月
げつ

から 11歳
さい

までの子
こ

どもは 病院
びょういん

でワクチンを打
う

ってください。 

 

だれが ワクチンを打
う

つことができますか？ 

1
いっ

回目
か い め

のワクチンを打
う

った人
ひと

で 生
う

まれて 6 か月
げつ

から 年
ねん

れいが上
うえ

の人
ひと

です。 

（2024年
ねん

3月
がつ

31日
にち

まで 1
ひと

人
り

1
いっ

回
かい

 ワクチンを打
う

つことができます。） 

 

いつまで このワクチンを打
う

つことができますか？ 

2024年
ねん

3月
がつ

31日
にち

（日曜日
にちようび

）まで です。 

 

どの ワクチンを打
う

ちますか？ 

 オミクロン株
かぶ

XBB に対応
たいおう

した ワクチン（1価
か

ワクチン）です。 

 

※もっとくわしいことを 知
し

りたい人
ひと

は 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のウェブサイトを 見
み

てください。 

 

    11月
がつ

の集団
しゅうだん

接種
せっしゅ

会場
かいじょう

＜たくさんの人
ひと

が ワクチンを 打
う

つことができるところ＞ 

 区
く

 ばしょ 

1回目
か い め

または 2回目
か い め

の ワクチンを打
う

つ

ところ 

西区
に し く

 
日
に

本
ほん

通
つう

運
うん

株
かぶ

式
しき

会
がい

社
しゃ

広
ひろ

島
しま

支
し

店
てん

西
にし

広
ひろ

島
しま

倉
そう

庫
こ

 

（草津港
くさつこう

3丁目
ちょうめ

4-1） 

３回目
か い め

からの ワク

チンを打
う

つところ 

西区
に し く

 
日
に

本
ほん

通
つう

運
うん

株
かぶ

式
しき

会
がい

社
しゃ

広
ひろ

島
しま

支
し

店
てん

西
にし

広
ひろ

島
しま

倉
そう

庫
こ

 

（草津港
くさつこう

3丁目
ちょうめ

4-1） 

安佐南区
あ さ み な み く

 イオンモール広島
ひろしま

祇園
ぎ お ん

（祇園
ぎ お ん

3丁目
ちょうめ

2-1 3階
かい

） 

安佐北区
あ さ き た く

 アクロスプラザ高陽
こうよう

（深川
ふ か わ

5丁目
ちょうめ

30-38 2階
かい

） 
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やさしい日本語 

 この秋
あき

からはじまっている  新型
しんがた

コロナのワクチンのことを  もっとくわしく知
し

りたい人
ひと

は 

広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のウェブサイトを 見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/korona/206315.html（日本語
に ほ ん ご

） 

 

    新型
しんがた

コロナのワクチンについて 聞
き

きたいとき： 

 広島市
ひろしまし

新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

コールセンター（日本語
に ほ ん ご

） 

  Tel. 082-298-0525 

時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ぷん

から 午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

まで（土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝日
しゅくじつ

＜日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

＞も 

電話
で ん わ

をすることができます。） 

 広島県
ひろしまけん

新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

コールセンター  

Tel. 082-513-2847 Fax 082-211-3006 

時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ぷん

から 午後
ご ご

5時
じ

時
じ

30分
ぷん

（土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝日
しゅくじつ

＜日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

＞も 

電話
で ん わ

をすることができます。） 

※ 日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベトナム語
ご

、フィリピノ語
ご

、韓国語
かんこくご

、ポルトガル語
ご

で 話
はな

すことが

できます。 

 

    新型
しんがた

コロナウイルスついて 聞
き

きたいとき： 

 受診
じゅしん

案内
あんない

・相談
そうだん

ダイヤル（日本語
に ほ ん ご

だけです） 

   Tel. 082-241-4566 

 ※ 毎日
まいにち

24時間
じ か ん

 電話
で ん わ

をすることができます。いつでも 電話
で ん わ

をしてください。 

※ 日本語
に ほ ん ご

がわからない人
ひと

は 「広島市
ひろしまし

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

」に相談
そうだん

してください。 

 

    広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のウェブサイトも 見
み

てください 

 新型
しんがた

コロナウイルス（COVID-19）のワクチンのことや、そのほかの新
あたら

しいことを 知
し

りたい人
ひと

は、

広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のウェブサイトを 見
み

てください。 

〔やさしい日本語
に ほ ん ご

〕https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/yasashii/159036.html 
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